

¡Cientos de jóvenes caminando con María!

Jóvenes de distintos colegios de Viña del Mar se unieron en una procesión para manifestar su cariño a la Virgen María. En el camino se sumaron papás, mamás, ex-alumnos, vecinos y delegaciones de otras instituciones. Un conjunto de peregrinos muy diverso, con el denominador común de su amor a María.

15/11/2022

La iniciativa se gestó en un diálogo entre profesores del Colegio Montemar:

- Podríamos hacer algo para hacer crecer el amor por la Virgen entre nuestros alumnos durante este mes dedicado a María.
- Una peregrinación de jóvenes por las calles de la comuna.
- Pero no podemos pensar sólo en los alumnos del Montemar... ¿y si invitamos a más colegios?

La propuesta era ambiciosa, pero muy apasionante.

"¿Porqué no?"...

**Conoce más sobre los colegios
Montemar y Albamar**

Manos a la obra

De inmediato comenzaron a hacerse las gestiones necesarias: llamados, reuniones, solicitudes de permisos ante las autoridades y tantos otros preparativos que requieren una iniciativa de este tipo. Todo con mucho entusiasmo y convicción, lo que permitió hacer algo inédito en la comuna.

Fue así como el lunes 14 de noviembre, 800 jóvenes entre 10 y 18 años de los colegios Montemar, Albamar, Sagrada Familia y Mackay de Concón, se unieron para organizar una procesión con el objetivo de manifestarle un profundo cariño a la Virgen en su mes. En el camino se fueron sumando vecinos, además de papás, mamás y ex-alumnos de distintos colegios.

Para motivar a los jóvenes y sus familias a participar en la procesión, los alumnos compartieron este video por sus redes sociales.

Con estos llamados, invitaron a otros jóvenes a esta "procesión juvenil":

- No le importó el qué dirán, por ser fiel a sus convicciones.
- Fue una joven valiente que cambió la historia de la humanidad.
- Ayudó a los más necesitados; animó a los que estaban sin esperanza. Y acompañó a su Hijo, incluso cuando sus amigos lo dejaron solo.
- Ha sido fuente de inspiración para la creación de grandes obras maestras.
- El 2015 fue reconocida como la mujer más poderosa del mundo por la revista *National Geographic*.

- Gracias a su preocupación por los demás, Jesús hizo su primer milagro.
 - Ha impulsado la más grande revolución de la humanidad: la revolución del amor.
 - Ni la *influencer* con más seguidores del mundo ha removido tantos corazones. ¡Millones de corazones!
 - Muchos jóvenes queremos caminar con Ella para manifestarle nuestro cariño en este nuevo mes de María.
 - Para ponernos en sus manos.
-